
プライバシー保護のため、この画像の自動ダウンロードをブロックしました。

グローバルアミューズメント株式会社
代表取締役 青山 真将樹
Ｈｏｎｄａのマーケティングプロジェクトリーダーとして新商品の開発企画に従事。
企画商品は「日本カーオブザイヤー」、「日経新聞大賞」など各賞を獲得。
2007年、とあるコンサル会社に入社。在籍6年9か月で4度の
「年間最多コンサルティング受注」を獲得、現役最強トップコンサルタントとして突出した
存在となる。2013年12月、パチンコ・パチスロの機械評価・市場分析に特化した、
コンサル＆シンクタンク会社グローバルアミューズメント株式会社を設立。
現在、ホール＆メーカーの双方から支持される業界唯一のコンサルタントであり経営者。

〜 春先商戦の注目機種〜

パチンコ&パチスロ ゴッド評価

皆様、こんにちは。グローバルアミューズメント株式会社 代表取締役 青山真将樹です。

本日もデータCOMPASS号外を配信させて頂きます。本日のテーマは「〜春先商戦の注目

機種 〜 パチンコ&パチスロ ゴッド評価」をご送付いたします。先日迄実施しておりました

“ホール機械選定者 アンケート”の結果をふまえて解説いたします。
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グローバルアミューズメント株式会社
〒141-0031東京都品川区西五反田2-25-2飯嶋ビル7F

GA社ホームページ トップバナー「データCOMPASS入会」をクリックして頂けますと
「機械評価勉強会」・「動画セミナー」・「新台評価表」等、本会員様専用サービスにお申し込み頂けます。

TEL 0120-519-113
FAX 03-6417-3685

■売上貢献は期待できる。客層が狭いので

平均稼働が高い店専用となりそうな“CRハーデス”
便宜上、タイトルでは“パチンコ ゴッド”としておりますが、「CRハーデス」の評価ですね。

ホール機械選定者アンケートの結果では、以下となっております。

【CR ハーデス評価】 回答数100

設置台数

検討対象 迷っている 考えてない 平均台数 MAX MIN AVE

35.1% 30.9% 34.0% 5.1      26,809台 14,269台 20,539台

という結果でした。AVE（アベレージ）が販売ポテンシャルなので、2万台超のニーズがありますが

検討対象（購入予定） 35.1%の台数だけを反映したMIN（ミニマム）数値でほぼ販売計画に近い

14,269台となっていますので、迷っているお店はほとんど購入できない機械になると思います。

即決している店は、大手大型店等が多いと観ています。私の本機についての評価は、

「業界人が思っている以上に狭い客層」×「技術介入要素で複雑」という商品性のため、かなり

客層の間口が狭い印象です。店舗自体の4円平均稼働が20,000発近くあり、4円客数が多め

の店なら3〜4月の2ヶ月間はかなり売上・収益の貢献をすると観ていますが、ほとんどの店では

“安定稼働機種にはならなそう。”という印象です。一方、強い店が中心に導入される見通し

ですので中古価格は安定しそうですね。迷いながら導入する店は自店との相性が悪ければ

早々に転売することも視野に入れておきましょう。市場評価としては“完売”間違いないと思います。

■“ポセイドン”については市場は厳しめ評価。
続きまして、パチスロ「アナザーゴッド ポセイドン」の評価です。

【アナザーゴッド ポセイドン評価】 回答数100

設置台数

検討対象 迷っている 考えてない 平均台数 MAX MIN AVE

48.0% 33.0% 19.0% 4.4 28,320台 16,782台 22,551台

“待ちに待った”パチスロ ゴッドシリーズですが、フタを空けてみれば、検討対象 48.0%という

結果。2割近くの19.0%が“考えていない”という商品評価で、販売ポテンシャルとしては2.2万台

程度となりました。新基準機としては多めの台数ですが、1年近く機械評価アンケートの調査対象

とされ、ピーク時には6万台超の販売ポテンシャルを持っていた商品だけに、ホール機械選定者

の評価は「ガッカリ評価」といって良いと思います。（4万台分のゴッド予算が浮いたのでしょうか？）

コイン単価から推察すると、アナザーゴッド比で▲約20%、ミリオンゴッド比で▲25%ほど、出玉

瞬発力が弱く、且つ純増2.0枚のため出玉スピードは如実に遅いゴッドとなります。（爆発しても

ミリゴで1時間分の出玉量を得るのに、ポセイドンでは1.5時間を要します。）

ゴッド客は出玉瞬発力重視ですから、「安定稼働機にはならなそう」という市場評価は妥当だと

思いますね。ちなみに、私も20スロ平均稼働 7,000枚以下のお店は「パスで良いのでは？」と

考えています。一時的な集客を考えて導入するには、ちょっと負担が大きすぎる印象ですね。

いかがでしたでしょうか？ いつもは「機械評価勉強会」でお伝えしている内容を今回は記事に

してみました。ぜひ、参考にしてください。 それでは皆さん、2017年もガンバロー‼


